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• El día 27 comenzaron en 
el salón de actos del Ayun
tamiento de Majadahonda 
unas charlas-coloquios so
bre temas sanitarios, dentro 
del ciclo de alimentación y 
salud que organiza el Cen
tro Municipal de Salud de 
Majadahonda. 

En la primera charla-co
loquio intervinieron los po
nentes Carmen Domínguez 
Tallata, madrona de Sani
dad, y María Luisa Paloma, 
médico general del INSA-
LUD, que disertaron sobre 
el tema «Alimentación en la 
tercera edad, en el embara
zo y en la infancia». 

La próxima charla-colo
quio se celebrará el día 10, e 
intervendrá José María Be
llo Iñiguez, facultativo es
pecialista del Centro Nacio
nal de Alimentación y Nu
trición, que hablará sobre 
tLos aditivos en los alimen
tos». 

Para el futuro están pro
gramadas otras charlas-co
loquios sobre ^Ecología y 
alimentos», *Higiene ali
mentaria» y *El hombre en 
él mundo». 

Después de cada coloquio 
se degustará una «dieta 
tipo», acompañada de las 
bebidas adecuadas. 

• Organizado por Miguel 
Espelleta Suárez se celebra
rá el próximo día 8 un ho
menaje a los centenarios del 
pueblo de San Lorenzo de El 
Escorial y la villa de El Es
corial en el asilo-residencia 
María Leonor de San Lo
renzo de El Escorial. Los ac
tos comenzarán con una 
diana a cargo de la banda 
de la Cruz Roja Ipcal. 

Después se celebrará la 
santa misa, en la que actua
rá el coro del colegio nacio
nal Felipe II, de la villa de 
El Escorial. A continuación, 
los niños de los colegios de 
ambos .pueblos, ataviados 
con trajes típicos de la co
marca efectuarán una 
ofrenda de flores, seguida 
de tcastillo de títeres», di
vertimiento con pasodobles 
y representaciones. 

• A las trece horas, damas 
ataviadas con trajes típicos-
de la comarca servirán el al
muerzo a los ancianos, el 
cual será amenizado por 
Mariano Segovia y su «trou
pe». En los postres se im
pondrán las medallas a los 
centenarios escurialenses:' 
Venancio Panlagua, de la 
villa de El Escorial, ciento 
dos-ciento tres años; Merce
des López Muñoz, de San 
Lorenzo de El Escorial, 
ciento dos-ciento tres años; 
Prudencia Preciados, asilo-
residencia María Leonor, 
ciento-ciento un años; Justa 
Hernández dé la Fuente, de 
San Lorenzo de El Escorial, 
ciento-ciento un años; Lore-
ta Santos Díaz, de San Lo
renzo de El Escorial, ciento-
ciento un años, y Honorata 
Romero-García, de San Lo
renzo de El Escorial, de no
venta y nueve-cien años. 

Dos lobos, muertos a tiros cuando estaban en sus jaulas 

SALVAJISMO EN EL 
MINIZOO DE VILLALBA 

El pasado domingo día 22, como culminación de una serie de actos 
de salvajismo que se vienen produciendo desde hace 

aproximadamente unos meses en el minizoo del área de servicio de 
Villalba La Pasarela, fueron muertos a tiros en sus jaulas dos lobos 

que habían pertenecido al doctor Félix Rodríguez de la Fuente 

«Primero nos robaron un 
águila perdicera, dos halcones, 
un alcotán, dos azores y varias 
águilas ratoneras. Eran unos 
pájaros maravillosos, a los que 
podíamos soltar con toda tran
quilidad, porque siempre re
gresaban», según ha declarado 
a CISNEROS el concesionario 
de Iberpistas del área de servi
cio, Ernesto Fidalgo. 

Más adelante, el señor Fidal
go indicó que «una mañana ob
servaron que había desapare
cido un corzo. Al principio 
pensé que me lo habían roba
do, pero luego descubrí dentro 
de la jaula un gran charco de 
sangre y huellas que indicaban 
que el animal había sido arras
trado hasta un lugar del apar
camiento de vehículos. Des
pués sucedió lo mismo con un 
jabalí, y por último, el domingo 
desaparecieron de la misma 
forma una pareja de lobos que 
me había entregado leona». 

Según nos va narrando los 
hechos, el señor Fidalgo se va 
entristeciendo, porque la loba 
estaba preñada y la pareja de 

lobos muerta había perteneci
do al doctor Rodríguez de la 
Fuente, y porque las águilas 
perdiceras son animales muy 
escasos en nuestro país. 

SIEMPRE POR LA NOCHE 
Por último, el señor Fidalgo 

manifestó que «los hechos se 
vienen produciendo por la no
che y siempre hemos encon
trado casquillos del calibre 22». 

La Guardia Civil de San Lo
renzo de El Escorial, que ins
truye las averiguaciones opor
tunas para descubrir a los 
autores de estos sucesos, sabe 
que estos últimos utilizan rifles 
o pistolas del calibre 22. 

El área de servicio de Villal
ba La Pasarela está situada en 
el kilómetro 42 de la autopista 
de peaje de Madrid-Adanero; 
el área de servicio está abierta 
las veinticuatro horas del día y 
uno de sus estacionamientos da 
justo al recinto alambrado del 
zoológico. Cuenta con gasoli
neras a ambos lados de la auto
pista, cafetería, restaurante, ta
berna, tiendas, pastelería y un 

En los últimos meses, un desconocido 
personaje ha «asesinado» a varios animales 

utilizando un arma del calibre 22 

salón con diversos juegos in
fantiles. 

El zoológico fue creado en el 
verano del año 1980 y tiene 
una superficie de 500 metros 
cuadrados. En el momento de 
la inauguración contaba con 
unos doscientos animales: fai
sanes, águilas, perdices comu
nes , t odo t ipo de a v e s 
acuáticas, desde el pato salvaje 
hasta el pato del Canadá; cor
zos, cinco jabalíes, dos lobos, 
liebres, pavos reales, jineta, 
puma, buitre y diversos anima
les más. Los lobos eran del 
doctor Félix Rodríguez de la 
Fuente las águilas fueron cedi
das por el leona y el Zoo de la 
Casa de Campo de Madrid. 

Hay dos cuidadores en el 
minizoo al cargo de los dife
rentes animales; uno de ellos 
es Cándido Ibáñez, que fue co
laborador del doctor Félix Ro
dríguez de la Fuente y trabajó 
en el Safari Park de Aldea del 
Fresno. 

Varios animales como el ave v ~ 
en la fotografía —en este ca^Ca, 
feneciente al Aula de la Natura^ 
de la Casa de Campo-- MJ er. 
robados del minizoo del área a* 

vicio, en Villalba 

Se abstuvo en la votación 
para adherirse al proceso 

EL ALCALDE DE LOS 
MOLINOS «PASA» 
DE AUTONOMÍA 

Jesús Pérez, de UCD, pidió que constara en el 
acta del pleno que su postura se debía a no 

haber recibido instrucciones de su partido 

La adhesión del Ayuntamiento de Los Molinos al proceso 
autonómico, con la abstención de su alcalde, Jesús Pérez, de UCD; 

las importantes obras de infraestructura que próximamente se 
acometerán y las críticas de la oposición municipal ante las 

presuntas infracciones urbanísticas marcan la actualidad en este 
municipio de la sierra madrileña 

Ayuntamiento de Los Molinos: la adhesión a la autonomía fue apr 

con cuatro votos en contra 

• 

Respecto al tema auto
nómico, se propuso al pleno 
municipal el acuerdo para su
marse al proceso de autonomía 
de Madrid, que fue aprobado 
por seis votos afirmativos 
—uno de UCD, uno del PCE y 
cuatro del PSOE— y cuatro 
abstenciones —dos de UCD y 
dos de CD—. Los concejales 
que al votar se abstuvieron, 
entre los que se encontraba el 
alcalde, Jesús Pérez Pérez, pi
dieron que constara en acta la 
explicación de la abstención, y 
que es debida a que no tienen 
instrucciones de su partido. 

LA OPOSICIÓN DENUNCIA 
INFRACCIONES 

«Los concejales socialistas 
consideramos que hay infrac
ciones leves y graves, y que si 
las cesiones no se han efectua
do es debido a que cuando se 
concedieron los permisos para 
urbanizar no se negoció con los 
promotores las cesiones que 
obliga la ley, y qué el no haber 
terminado las obras es debido a 
que no se les exigió unos 
depósitos que garantizasen la 

terminación de las mismas. Si 
estos depósitos se hubiesen he
cho en su día, el Ayuntamiento 
podría terminar lo que los pro
motores no han realizado. Hay 
más infracciones urbanísticas 
de las indicadas por CISNE-
ROS semanas atrás, y en su día 
se informará», ha declarado a 
este periódico el concejal del 
PSOE en el Ayuntamiento de 
Los Molinos Fernando Partida 
López. 

En relación con las cuentas 
de gastos e ingresos de las fies
tas de septiembre, celebradas 
en honor del Santísimo Cristo 
de la Buena Muerte, y presen
tadas por la Alcaldía, las cuales 
fueron aprobadas con los votos 
de los concejales de UCD y 
CD, el señor P a r t i d a J ^ m a n i -
festado que «es inadrrnSrale que 
unas fiestas sin participación 
popular por falta de imagina
ción de los organizadores su
ponga un coste de 1.000 pesetas 
por vecino, ya que los gastos 
ascienden a 2.939.000 pesetas y 
los ingresos obtenidos a 894.651 
pesetas, lo que arroja un déficit 
de 2.044.349 pesetas». 

ALUMBRADO NUEVO 
El señor Partida continuó 

indicando que, «debido a las 
gestiones efectuadas por los 
concejales del PSOE y PCE, la 
Diputación Provincial de Ma
drid ha concedido una subven
ción de 950.000 pesetas al 
Ayuntamiento de Los Molinos 
para instalar el alumbrado en 
el barrio del Canto de la Pata, 
y 1.700.000 pesetas para la 
construcción del puente sobre 
el río Guadarrama en el mis
mo barrio». 

Recientemente fue debatido 
en un pleno de la corporación 

jales del PSOE y PCE- * J 
dándose solicitar de la E»P jóI1 
ción Provincial la red,.r(licO 
gratuita del proyecto tec g¡ 
de alumbrado público P a " so 
Canto de la Pata y su acj- ¡a 
por la travesía del Molino o 
Cruz y una subvenciona 
permita atender el coste de J 
cución del proyecto, con «j 
promiso municipal de r e a i en-
el Ayuntamiento, a sus exP y 
sas, la obra de canalizad0' 
anclaje y facilitar las &T jj¡¡¡ 
necesarias a tal fin, siena" ¡s. 
destinadas a este fin las • e 
tentes en el caso urbano H. 

en un pleno ae ia corporación temes en ei caso u iu» ' " {¡ra
la proposición de ocho mocio- recientemente han sido re 
nes presentadas por los conce- das 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 24 de los corrientes 

inserta anuncio para contratar, medíante subasta, las obras de capa ^ 
rodadura y enlace con el C. V. 51 de la comarcal de Valdemorillo 
Santa María de la Alameda. 

El precio tipo de la subasta es de 10.142.853 pesetas, pudie" 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpof 

ción, paseo deja Castellana, 51, planta cuarta, edificio de La C<"* ' 
hasta las dooejíoras del día 18 de diciembre de 1981, previo dep"sl 

en concepto de fianza provisional de 181.050 pesetas. 
Madrid, 25 de noviembre de 1981.— El secretario, J . Nícol 

Carmona. 
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ALCALÁ 

m El último pleno extraor
dinario de Alcalá de Hena
res acordó invertir millón y 
"tedio de pesetas en planta
ción de árboles. También se 
aprobó la realización de 
unas obras para mejorar el 
"•Icantarillado por un im

porte de 15 millones de pe
setas y la adjudicaicón de 
'os obras del colector a la 
empresa Meden. 

í El Ayuntamiento de To
sejen está elaborando el 
Presupuesto para 1982. El 
Presupuesto ordinario, en el 
°Me este año está contenido 
el de inversiones, puede al
canzar para el siguiente 
eJercicio la cifra de 2.000 
Culones de pesetas. Según 
nos ha manifestado un con
cejal, aunque hay proble
mas de reconversión, los 
déficit presupuestarios he
redados de la anterior eta
pa están bastante supera
dos. 

m Se ha celebrado en San 
Fernando de Henares la III 
Semana de Cine Social, or
ganizada por la Comisión 
de Cultura del Ayunta
miento. 

Esta tercera semana de 
cine, a precios populares,ha 
tenido,como las anteriores, 
una notable aceptación por 
Parte de los vecinos. La pro
yección de las películas se 
aa hecho en dos sesiones, 
una a las siete de la tarde y 
°tra a las diez de la noche. 
Los bonos para la sesión de 
tas siete de la tarde han cos
tado 200 pesetas. La adqui
sición de un bono daba de
recho a asistir a la proyec
ción de todos los filmes en el 
transcurso de la semana. 
Las entradas compradas en 
taquilla costaban 50 pesetas 
y 25 para la sesión de cine 
lnfantil que ha cerrado la 
semana. 

Las películas proyectadas 
aan sido: *El regreso», *La 
ultima cena; 'El corazón 
del bosque», *El tambor de 
hojalata», 'Apocalipsis 
Noto» y tLa reina de Áfri
ca». 

La urbanización Nueva Castilla, en 
Meco, retrasa las entregas 

Los compradores de los pisos de 
la urbanización Nneva Castilla, 

de Meco, vienen celebrando 
asambleas todos los domingos 

ante el retraso qne están 
sofriendo en la entrega de pisos 

por parte de la constructora 
Son unas doscientas familias las 
afectadas por el retraso de las 
obras de urbanización, a pesar 
de que la promotora les había 
prometido verbalmente que 

entregaría las viviendas el mes 
de septiembre pasado 

A pesar de que las obras lle
van paralizadas año y medio, 
la Compañía de Fomento de 
Viviendas Sociales, S. A., ha 
continuado vendiendo los pi
sos. Para la adquisición de fas 
viviendas, los compradores tu
vieron que dar una entrada de 
376.363 pesetas, aunque de esta 
cantidad dieron en metálico 
150.000 pesetas y para el pago 
del resto firmaron letras de 

DOSCIENTAS FAMILIAS 
ESPERAN SUS PISOS 

19.696, con unos intereses 
anuales del 11 por 100. 

Los vecinos, reunidos en 
asamblea, eligieron una comi
sión formada por cinco miem
bros, que harán las gestiones 
ante los organismos competen
tes para que las viviendas les 
sean entregadas lo antes posi
ble. 

La situación de algunas de 
las familias que compraron los 
pisos en Nueva Castilla es ver
daderamente dramática, ya 
que a las casi veinte mil pese
tas de las letras firmadas para 
completar el precio de la en ; 
trada que tienen que pagar 
mensualmente hay que sumar 
el precio de los alquileres que 

en estos momentos están pa
gando. Esta situación ha forza
do a uno de los compradores a 

cios necesarios para considerar 
que las viviendas pueden ser 
habitadas, salvo en casos de 

Los promotores afirmaron que las 
viviendas estarían en sus manos en 

septiembre, pese a que la construcción 
lleva paralizada desde hace año y 

medio 

ocupar el piso, a pesar de que 
la urbanización está en unas 
condiciones absolutamente in
habitables. No tienen luz, ni 
agua, ni ninguno de los servi-

auténtica desesperación. 
El Ayuntamiento de Meco, 

por su parte, se niega a dar el 
visto bueno para la concesión 
de la cédula de habitabilidad 

Los compradores de los pisos de 
Nueva Castilla sueñan con disfru
tar de sus pisos, al igual que el 

resto de los ciudadanos 

hasta que las obras de infraes
tructura y servicios (colegios) 
de la urbanización no estén 
terminadas. En este sentido, 
por ser un problema sentido 
por la corporación de la locali
dad, el alcalde de Meco ha rea
lizado gestiones ante el gober
nador civil, el cual se ha com
prometido a gestionar e infor
marse de los organismos 
competentes sobre el tema de 
la urbanización. 

Los vecinos, reunidos en 
asamblea el pasado día 29, 
acordaron denunciar el pro
blema ante el Ministerio de 
Obras Pblicas y empezar una 
campaña de sensibilización de 
la opinión pública. Otro de los 
acuerdos tomados fue la nece
sidad de reunir a todas las par
tes implicadas en el tema. 

Al festival organizado en Coslada no asistieron las figuras invitadas 

NADIE QUISO CANTAR PARA LOS 
ENVENENADOS POR LA COLZA 

Unos 300 afectados y cuatro muertos es el balance que el 
envenenamiento por el aceite de colza desnaturalizado ha 

producido en Coslada. Por ello, la asociación de afectados de la 
localidad por el síndrome tóxico, organizó el pasado día 27 un 

festival de música para recaudar fondos que sirvan de ayuda a las 
familias más necesitadas. El festival, que en un principio estaba 

previsto que se celebrase en el cine Avenida del municipio, tuvoque 
realizarse en el polideportivo cubierto ante la demanda de 

localidades por parte de los vecinos. 

El cartel anunciador conta
ba con figuras de primera fila 
dentro del mundo de la 
música. Víctor Manuel, Miguel 
Ríos, Manzanita, Ramonean y 
muchos otros figuraban entre 
los artistas que actuarían total
mente gratis en favor de los 
afectados de Coslada. Como 

presentador figuraba Francis
co Umbral. 

Aunque la hora prevista 
para iniciarse el acto eran las 
7,30 de la tarde, éste no comen
zó hasta bien entradas las ocho. 
Francisco Umbral hizo la pre
sentación, como estaba previs
to, si bien no pudo presentar a 

los artistas anunciados, senci
llamente porque ninguno de 
ellos, salvo Ramoncín, apare
ció por aquellos lares. Ramon
cín se negó a actuar porque, al 
parecer, el equipo de sonido 
instalado no reunía las condi
ciones necesarias para un artis
ta de su «categoría». 

El que sí estuvo allí, aunque 
no había sido anunciado, fue el 
actor José Martín, quien recitó 
dos poesías de Miguel Her
nández: «Andaluces de Jaén» y 
«Vientos del pueblo me lle
van», que provocaron fuertes y 
calurosos aplausos de las más 
de 3.000 personas que abarro
taban el pabellón. 

Miguel Ríos prefirió quedarse en 
casa 
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SI DIPUTACIÓN 
DE MADRID 

Provisión de dos plazas de ATS en la Ciudad Social de 
Ancianos Provincial de Las Rozas. 

En el tablón de edictos de la Corporación (Miguel Ángel, 25, 
y García de Paredes, 65) se ha publicado convocatoria para 
cubrir, mediante contrato laboral indefinido, dos plazas de ATS 
para la Ciudad Social de Ancianos Provincial de Las Rozas. 

El plazo para presentación de solicitudes finaliza el día 10 de 
diciembre de 1981. 

Las Rozas, 27 de noviembre de 1981.— La directora. 

m DIPUTACIÓN 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha de 23 de los corrien
tes se inserta anuncio de concurso para el suministro de pintura y 
microesferas para pintado de marcas viales en las vías provinciales. 

El precio tipo del concurso es de 9.967.740 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Cor
poración, paseo de la Castellana, 51, planta 4.', del edificio La 
Caixa, previo depósito en concepto de garantía provisional de 
179.515 pesetas, hasta las doce horas del día 17 de diciembre de 
1981. 

Madrid, 24 de noviembre de 1981.— El secretario, J. Nicolás 
Carmona. 



Un símbolo 
con lodo 
el pueblo 
dentro 

DIPUTACIÓN DE MADRID 

CAMPANA POR 
LA AUTONOMÍA 


